
最新会议纪要会议议题 第一次工地会议
纪要(汇总6篇)

在日常学习、工作或生活中，大家总少不了接触作文或者范
文吧，通过文章可以把我们那些零零散散的思想，聚集在一
块。相信许多人会觉得范文很难写？这里我整理了一些优秀
的范文，希望对大家有所帮助，下面我们就来了解一下吧。

会议纪要会议议题篇一

会议时间：20**年**月**日9：00

会议地点：工程现场会议室

参加单位及人员：详见会议签到单

会议主持：陈**

会议主要内容：

会议由建设单位主持召开，各参建方分别介绍本项目派驻施
工现场的组织机构人员及工作分工;建设单位介绍工程开工准
备情况，施工单位汇报施工准备情况;建设单位和监理单位对
施工准备工作情况提出意见和要求，明确工地召开监理例会
的时间、地点及主要参加会议人员。

一、各参建单位分别介绍各驻现场的组织机构、人员及其分
工情况(详见附录)

二、*方介绍工程开工准备情况并提出要求：

2、工程现场验收以监理单位为主，建设单位协助配合;



3、在施工过程中工程资料施工单位要上报一份原始资料报监
理单位，便于对工程了解及掌握。

三、承包单位介绍施工准备情况及施工安排：

1、施工单位现场由项目经理负责管理，桩基由杨叶新负责，

2、现场主要道路已平整，围墙修补、调整已完成，管理人员
已到位;

3、桩基计划30天完成，主体计划80天完成，装饰50完成。

四、总监理工程师提出意见和要求：

1、施工单位的相关前期资料要抓紧时间进行上报审查，以免
影响施工进度;

5、工地监理例会每月召开一次，会议时间定于每月10号上
午9点，地点在工程现场会议室，相关参建单位的主要管理人
员、技术人员都要参加。

6、于底层层高较高为了保*工程质量及安全，建议施工单位
对柱砼与梁板砼分开浇注。

四、*方进行总结发言：

1、施工单位提出的问题，会后组织相关人员现场解决落实;

2、以后各种会议及变更要求施工单位要有书面的报告资料;

3、施工单位必须按规定程序进行工程现场各种验收;

5、现场基槽坑及楼幢的轴线复核，包括与红线、建筑物与建
筑物之间距离。



参加单位

建设单位：*******有限公司

监理单位：*******有限公司

施工单位：*******有限公司

整理日期：20**年**月**日

会议纪要会议议题篇二

20xx年7月7日，市安全生产委员会工作会议在市安监局24楼
会议室召开。市安委会副主任、安监局局长韩利出席会议并
作重要讲话，市安委会办公室副主任李铁全主持会议并就贯
彻落实会议精神提出明确要求。

市安全生产委员会24个成员单位分管领导和市农委、水利局、
林业局、海洋与渔业局、服务业委、卫生局、文广新局、安
监局、旅游局、消防局、人防办、供销社、气象局、民政局、
农机局、粮食局等单位分管领导参加了会议。现将会议情况
纪要如下：

会议认为，安委会各成员单位传达贯彻落实省安全生产电视
电话会议精神认真，主要领导重视程度高，行动迅速，深入
开展的各类安全隐患的排查和专项整治，发现问题及时，整
改措施到位，取得了一定成效。要站在科学发展、安全发展
的高度，立足全市工作大局，深刻认识新形势下安全生产工
作的极端重要性，以对人民高度负责的精神，坚持把经济发
展建立在安全生产基础之上，保持清醒头脑，做到警钟长鸣，
坚决杜绝重特大事故，大幅度降低较大事故，努力减少一般
事故，全面实现年初确定的各项目标，为保增长、保民生、
保稳定创造良好安全生产环境。



会议强调，要高度重视生产安全事故报告工作，认真履行事
故报告职责，依法按时限要求报告事故，对较大以上事故和
有重大社会影响的事故要严格报告时限。明确了除环境污染
事故、核设施事故、国防科研生产事故可不向安监部门报告
之外，其他各类事故，必须向市安监局报告；要加强对事故
报告调度工作的组织领导，加强机构建设，做到有分管领导、
有承办科室、有专兼职工作人员，形成机构落实、人员落实、
责任明确、职能到位、业务归口，上下对应、协调统一、反
应快捷、运转有序的组织管理体系，切实提高生产安全事故
信息调度工作时效。

会议强调，当前，要围绕暑期安全平稳和全年目标的实现，
重点加强对道路交通、煤矿、非煤矿山、危险化学品、消防、
建设工程、海上交通和渔船等七项安全专项整治和防汛安全、
重大危险源和重大事故隐患的监控管理以及应急值守和事故
报告工作，切实抓好第三季度安全生产工作，为实现全年经
济社会发展目标保驾护航。重点抓好3项工作：

（一）继续深化重点行业领域安全生产专项整治。要继续突
出煤矿安全这个重中之重，严格落实瓦斯治理、水害整治和
井下防灭火整治工作，防范煤矿事故发生，严控煤炭产量，
严禁超强度、超能力、超定员生产；加大小煤矿整治力度，
该关闭的，坚决关闭，已经闭关的严防死灰复燃。要切实加
强非煤矿山、危险化学品、烟花爆竹等工矿商贸企业的安全
监管，严厉打击取缔非法小化工、土法炼油和非法经营贮存
单位，依法关闭使用淘汰工艺和设备、不具备基本安全生产
条件的化工企业，落实危险化学品生产、储存、经营、运输、
使用等各个环节的安全措施，严防化工企业泄漏爆炸、烟花
爆竹爆炸等事故。要严格建筑施工、重点工程建设和道路交
通、“九小场所”、“三合一”建筑、游乐设施设备安全措
施，组织人员深入企业、深入现场，加强对施工工地、危险
路段、车站码头、车辆船只、铁路线路、桥梁、隧道、涵洞、
燃气以及特种设备的监督检查，着力治理不安全问题与隐患，
防范各类事故发生。



（二）切实加强防范恶劣天气等自然灾害引发次生事故的工
作。加强对水利工程、防汛设施等要害部位进行重点检查，
坚决防止垮坝、滑坡、坍塌等事故的发生，严防因自然灾害
引发事故灾难。对可能出现洪水、地质灾害的部位，要加强
值班值守，做好安全巡查；安监、水利、公安、消防、交通
等部门要加强与气象、地质等部门的联系沟通，及时发布预
警信息，及时对有关预警信息要进行处理，把各种因素考虑
周全，超前采取措施，认真加以防范。

（三）认真做好其它其行业安全生产事故排查治理工作。要
加强对交通运输、电力设施、农机车辆、粮食仓储和加工企
业、森林防火、校园安全等隐患的全面排查，集中整治。市
农委、服务业委、卫生局、文广新局、人防办、供销社、气
象局、民政局等部门要从各自职能和工作实际出发，针对存
在的薄弱环节和危及安全的突出问题，采取切实有效措施，
加强事故隐患排查治理，坚决杜绝恶性事故的发生。

会议强调，要继续抓好危险品道路运输，大型的娱乐场所尤
其是酒吧、歌舞厅和大型商场，烟花爆竹等重点专项整治。
有关部门要强化责任，严格措施，狠抓落实。

会议要求，要按照分工，以各个牵头单位为主，迅速行动起
来，扎实开展各项行动，认真进行隐患排查，确实发现安全
生产中存在的薄弱环节，做到不留死角、不留后患，不能有
丝毫的侥幸心理。要明确责任、落实责任，切实加强生产经
营过程安全监管，搞好衔接，不能留下空白。

会议指出，各县（市）区、各部门、各单位要迅速贯彻落实
会议精神，参会同志要迅速向主要领导进行汇报，召开党组
会或者行政会，把会议精神贯彻好落实好。

会议纪要会议议题篇三

11月4日，县公路局就贯彻落实市、县安全生产工作视频会精



神召开会议，局机关全体人员、养护所中层以上干部职工、
党员参加，会议由公路局局长杨永洪主持。

会上，县公路局副局长周小峰传达了“11.2”全市安全生产
工作电视电话紧急会和近期全县安全生产工作会议的有关精
神。全市安全生产工作电视电话紧急会上传达了国务院安委
会办公室关于重庆市永川区金山沟煤矿“10•31”瓦斯爆炸事
故的通报精神，通报上初步分析此次事故的原因是该矿越界
违法生产区域以掘代采工作面微风作业导致瓦斯积聚，违章
放炮引起瓦斯爆炸。事故暴露出的突出问题：一是违法组织
生产;二是采用落后淘汰的以掘代采采煤工艺违规生产;三是
逃避安全监管;四是安全管理混乱;五是违规越界生产区域恢
复生产没有验收。副市长沐华平指出，从“10.31”永川煤矿
瓦斯爆炸事故的教训中有四个方面值得反思：一是安全生产
认识上，永川抓得不积极，思想认识上有偏差，企业藐视法
律法规;二是监管执法疲软，不敢斗硬，落实不下去;三是市
场变化对安全生产估计不足;四是部分行业领域重点难点分析
不足。沐华平要求，一要深刻汲取“10.31”永川煤矿瓦斯爆
炸事故教训，举一反三，严防此类事故发生;二要落实落实再
落实，切实加强煤矿的再排查，从11月上旬至2017年1月开展
大排查大整治;三要加大执法监管力度，对违法违规的生产行
为进行严厉打击，加大关闭力度;四要以此为戒，抓好其他领
域的安全监管工作。县长蒲继承在全县安全生产工作紧急会
议上要求：一是进一步认识安全生产的极端重要性，确保警
钟长鸣;二是层层压实安全生产责任，确保不留空白全覆盖;
三是切实抓好重点行业领域安全生产，确保全县平安稳定。

文档为doc格式

会议纪要会议议题篇四

20xx年7月16日上午在行政北二楼会议室召开了我院20xx年
度学术委员会第一次会议。接下来小编为你带来年度院学术



委员会第一次会议纪要，希望对你有帮助。

会议由学术委员会主任何根海教授主持。参加会议的委员共
计18人，因事请假3人，符合法定人数。本次会议五个议题全
部顺利完成，均达成一致意见，并形成决议，现纪要如下。

会议首先听取了科研处关于此次院级各类项目申报及资格审
查情况的汇报。此次上述各类院级人文项目申报在规定日期
内，科研处共收到有效申请书57份，其中党建项目8项，专门
史重点学科项目3项。党建项目由院组织部负责资格与形式审
查，专门史重点学科项目则是按照有关规定申报和评审。此
次院级自然项目共收到有效申请书25份。

会议还听取了专家组关于项目评审推荐情况的汇报。6月13日，
院纪委组织专家进行评审推荐。人文项目评审专家组由7名专
家组成，自然项目评审专家组由5名专家组成。两个专家组均
采取主审专家负责制，然后共同评议并投票。专家组评审推
荐至院学术委员会的结果是人文社科项目53项，自然项目22
项。

会议充分肯定科研处和专家组所做的扎实有效的工作，并对
以上项目进行了充分的审议和热烈的讨论，最后集体投票，
票决出人文社科项目49项，其中重点19项；自然项目20项，
其中重点11项。具体名单经科研处公示无异议后下文。

会议听取了科研处关于20xx年度院级研究中心项目申报及到
期项目结项情况的汇报。本年度共收到24项项目申报项目书、
14项结题申请材料，科研处、审计处联合成立专家组进行了
认真细致的审阅，专家组对部分申报项目提出了修改意见，
并建议许信旺教授主持的项目变更主持人。专家组认为今年
申报的24个项目立意新、有特色，建议全部予以立项；认为
到期结题的14个项目材料充实，均达到了研究目标，建议全
部予以结题。



会议充分肯定了专家组所做的工作，完全同意专家组的意见。
科研处还针对近年来研究中心项目经费少，难以结题的情况，
建议今后改为中心项目两年申报一次，经费由原来的每
项3000元改为6000元。会议经过讨论，认为有利于科研管理，
同意此项申请。

会议听取了科研处关于王延寿研究员申请著作出版情况的汇
报。会议认为，从出版的角度看，学校应积极支持出版；但
鉴于学校的有关规定，题目应做修改，内容结构应做调整，
形式与格式上应尽量做到标准化，最好站在一定的高度上立
意。应体现学术化和专业化，文学部分应拿出来，可在报刊
上单独发表，剩下部分应做适当整合。会议同意等作者将书
稿完善后按照规定资助出版。

会议听取了科研处关于成立我院社科联组织情况的汇报。根
据省社科联的要求，为便于更好地联系工作和提高工作成效，
省社科联要求省内各高校成立高校社科联组织。自去年底以
来，已有部分高校成立了高校社科联。会议一致同意成立我
校社科联组织。并要求科研处拿出一套具体方案，提交院党
委研究决定。

鉴于人事变动原因，会议对学术委员会部分委员进行了调整。
许信旺教授因调离我校，不再担任院学术委员会委员；何根
海教授因工作调整主动提出辞去院学术委员会主任请求。会
议同意何根海教授辞去院学术委员会主任职务，推荐院长柳
友荣教授担任院学术委员会主任。

会议纪要会议议题篇五

20xx年3月15日，公司召开了安全生产领导小组会议，会议由
公司安管部经理主持，公司总经理···，安管部副经
理···、安全生产领导小组成员等13人参加了会议。现将
会议主要内容纪要如下：



1、第一季度公司安全生产情况总体良好，无火灾、工伤、危
险品泄漏情况的发生。

2、考虑到了春节刚过，要求各部门经理带领员工迅速进入工
作状态，思想上不要有任何的松懈，指出了思想上松懈就是
工作中的安全隐患。

3、由于目前新入司员工较多，操作不熟练，发生事故的概率
会加大，希望各部门组织做好老员工的传、帮、带工作，要
求各部门负责人做好基层安全教育工作，严格执行三级安全
教育制度，切实提高员工的安全意识和操作水平，保证工作
的稳定性和连续性，避免员工新老交接期安全故事的发生。

4、强调各部门要深入开展岗位安全生产责任制的落实，指出
了实现安全生产的最根本手段也是最好的方法，就是落实好
每个岗位、每个员工的安全生产责任制。为今年的安全生产
局面打下良好的思想基础。

5、指出各部门，尤其是生产部，认真贯彻落实“安全第一、
预防为主”的安全生产管理方针，在新的一年要加大安全隐
患的排查整 1改力度，隐患及时整改率达95%以上，整改率
达100%，另外还提醒了有关上下班注意交通安全的事项。

6、鉴于近期公司人员的变化，提出了调整安全生产领导小组
成员的建议。

7、考虑到今年年底要通过龙岩市安全标准化的验收工作，建
议成立安全标准化领导小组，在全司内推行安全标准化管理。

1、凡涉及安全隐患整改所需的物资材料要求采购部尽快购回，
以利及时进行整改。（生产部）。

2、为减少职业场所有毒有害化学品的伤害，尽可能的改善工
作环境，建议行政部再安装一个排风扇或更换办公地点。



（技术部）

3、加强员工消防技能知识的培训工作。（人资部）

4、安管部20xx年档案资料的归档工作。（行政部）

1、强调各部门负责人要高度重视安全生产，安全生产系关豪
迪未来，目前新公司正在建设，杜绝“说起来重要、干起来
次要、忙起来不要”的现像发生。要求各部门对本部门的安
全工作全面负责，同时配合协助安管部做好其它安全工作。

2、要求人力资源部加大安全培训的力度，从授课、观看vcd、
黑板报宣传、各种应急预案演练等环节入手，丰富培训手段，
大力推进企业安全文化建设。

3、针对新员工的技能培训工作，要求人力部尽快出台奖励制
度，以利于员工操作水平的提高并留住员工，强调了老员工
对安全生产的贡献。

4、强调了各级各部门切实履行岗位安全生产责任制的重要性。
要求安管部及各部门对安全目标责任书中的目标进行严格的
考核。

5、指出了部分负责人或部分员工因为要搬厂了，就对安全隐
患不及时进行整改的错误思想，要求安全隐患整改不但要定
时，而且要定人、定责、定实施监督复核人。

6、再次希望各部门负责人思想上要高度重视安全生产，确保
在搬迁前保持稳定良好的安全生产局面。

会议纪要会议议题篇六

*********委：



经××××会议研究，拟定：

×××同志任××。

专此请示，妥否，请批示。

附：1、××会议纪要

2、××会议记录

3、干部任免审批表

*××××××

×年×月×日

抄报：县委组织部

××会议纪要

时间：×年×月×日

地点：××会议室

主持人：×××

出席人员：×××××××××××××××

缺席人员：××××××(说明原因)

列席人员：××××××

讨论内容：××(单位)人事任免事项

记录人员：×××



经××(单位)××会议认真讨论，一致同意：

×××同志任××(职务名称)。

*××××××

×年×月×日


